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Восьмая городская 
партийная конференция

6 декабря открывается V III  го
родская партийная конференция. 
Это важное событие в жизни 
картинной организации и трудя
щихся города. Восемь лет нгахря- 
генного труда строителей, монтаж
ников и эксплуатационников при
несли ощутимые результаты. Тол ь
ко в текущем году введены п экс
плуатацию цементный завод, ме
бельная фабрика, молокозавод,
десятки промышленных цехов.
Трудящиеся города получили от 
строителей более 80 тысяч квад
ратных метров жилой площади, 
ряд предприятий общественного 
питания, магазинов, детских садов 
и яслей. Успешно наращивают
производственные мощности про
мышленные предприятия.

Неузнаваемо преобразился за 
«то время наш Ангарск» это— яркое 
свидетельство отеческой заботы 
Коммунистической партии и С о
ветского правительства о благе на
рода.

Соревнуясь за достойную встре
чу X X I  съезда КП СС, ряд наших 
предприятий и монтажных органи
заций завершил свои годовые пла
ны. В счет 1959 года работают 
тысячи передовых рабочих, строи
телей н монтажников.

Однако нашим людям несвойст
венно успокаиваться на достигну
том. В работе промышленный: 
предприятий, монтажных и строи
тельных организаций есть еще 
серьезные недостатки. Перед тру
дящимися города стоит задача: 
всемерно повышать технический 
уровень производства, добиваться 
внедрения новейших высокопроиз- 
1юдительных машин и аппаратов,, 
освоить передовую технологию и 
прогрессивные методы организа
ции труда.

Осуществление задач, постав
ленных в настоящее время Комму
нистической партией в контроль
ных цифрах на предстоящую семи
летку, требует от партийных орга
низаций значительного усиления 
партийно-организационной и пар
тийно-политической работы. В цен
тре внимания партийных организа
ций должна стать организаторская 
работа по повышению производи
тельности труда и внедрению в 
промышленность новейших дости 
жений науки и техники, по широ
кому распространению опыта но
ваторов производства.

Г ородская партийная конфе
ренция открывается в такой мо
мент, когда вся наша страна гото
вится достойно встретить X X I
сЪезд нашей славной Коммуни
стической партии. Призыв передо
вых рабочих страны —  жить, ра
ботать и учиться по-коммунисти
чески— нашел в нашем городе горя
чий отклик. Тысячи рабочих стали 
на коммунистическую вахту.

Всенародный политический и
трудовой подцем, вызванный опуб
ликованными материалами к съез
ду, определяют сегодня характер 
всей партийной работы. С остояв
шиеся в ноябре партийные конфе
ренции строителей и эксплуатаци
онников всесторонне, по-деловому

обсудили эти исторические доку
менты, горячо их одобрили, внес
ли предложения и пожелания, на
правленные на то, чтобы успешно 
осущ ествить величественную про
грамму дальнейшего подъема со 
циалистической экономики, кулф  
туры и народного благосостояния.

Осуществление семилетнего
плана потребует напряженной ра
боты, мобилизации широчайших 
масс трудящихся. Вот почему все 
коммунисты должны проникнуться 
заботой о том, чтобы улучшить 
политическую и организаторскую 
работу, преодолеть недостатки, ко
торые в ряде случаев мешают до
водить начатое дело до конца, чет
ко выполнять принятые решения.

Как пЬказали отчетно-выборные 
партийные собрания и конферен
ции, несмотря на известное улуч
шение работы партийных органи
заций, в их деятельности есть еще 
немало недостатков, особенно в 
конкретном руководстве хозяйст
вом. Только поэтому такие пред
приятия, как швейная фабрика, 
цементный завод, мебельная фаб- j 
рика, из месяца в месяц не справ- J 
ляются с выполнением производ
ственного задания. Швейная фаб
рика недодала в торговлю 28 ты
сяч штук зимнего ассортим ент, 
тысячи тонн цемента не поставил 
строителям цементный завод. Не | 
на полную мощность загружен за
вод котельно - вспомогательного 
оборудования и трубопроводов, 
молочный завод.

М ного лучшего оставляет желать 
к работа ряда строительных кол
лективов, особенно второго и тре- j 
тьего районов. Наряду с невыпол- ; 
нением плана здесь допускается 
еще низкое качество строительных \ 
работ, не доиспользуется техника, ; 
медленно внедряются индустри
альные методы.

Партийные организации, все 
коммунисты должны и впредь уде
лять большое внимание дальней
шему повышению благосостояния 
и культуры трудящихся, радеть о 
выполнении программы жилищно
го и культурно-бытового строи
тельства, всемерно развивать и 
поддерживать творческую инициа
тиву масс.

V IJI партийная конференция 
призвана на основе широко раз
вернутой критики недостатков глу
боко проанализировать работу 
партийной организации города»

Партийная конференция сыграет 
огромную роль в повышении уров
ня организаторской и политиче
ской деятельности партийной ор
ганизации города. Она обязана
проявить большую заботу о том, 
чтобы ознакомить с тезисами До
клада Н. С. Хрущ ева на X X I  
съезде каждого трудящегося горо
да, довести до сознания наших 
людей значение этого историческо
го документа, мобилизовать трудя
щихся на борьбу за проведение в 
жизнь новых величественных за
дач коммунистического строитель
ства в нашей стране.

Вести из Е  
коммунистических 

бригад
Если в доме пахнет краской, 

значит, .скоро новоселье. Маляры 
-предвестники радости. Вот и 

сейчас дом Ш 2 в 80-м квартале 
готовится к встрече дорогих хо
зяев— новоселов. Здесь работает 
бригада Ольги Яковлевны Потапо
вой, одна из первых на строи
тельстве вступившая в коммуни
стическое соревнование за право 
носить высокое имя бригады ком
мунистического труда. Все 48 
квартир этого дома находятся в 
стадии за вершении малярных ра- | 
бот. Пройдет еще буквально не- j 
сколько дней—-и в дом сможет i 
войти приемная комиссия.

Из двух звеньев состоит брига
да 0 Я. Потаповой. В одном— ве
тераны, а в другом работает мо
лодежь, недавние десятиклассни
ки. В минувшем месяце звенья 
выполнили задания на 145 и 
155 процентов. Если спросить 
Ольгу Яковлевну, кто работает в 
бригаде лучше всех, она скажет:
• Все до единого». И право, кого 
же назвать? Валентина Рыбаль- 
ченко, Нина Барабаш, Надежда 
Резчик давно уже известны как 
передовые люди стройки. Но и 
молодежь, та, что пришла «ода 
из школы, не уступает. Рая' Юр
ченко, Алла Жукошна и другие 
показывают образцы трудовой со
знательности. Первую заповедь 
своего обязательства— трудиться 
по - коммунистически —  бригада 
выпп.жяет с честью. М. Дудика.

Есть годовой!
Соревнуясь за достойную встре

чу XXI съезда КПСС, коллектив 
Ангарского управления треста 
«Стальмонтаж-З» перевыполнил 
взятые на себя социалистические 
обязательства. План 1958 года 
завершен 30 ноября, вместо при
нятых обязательств — 15 декаб
ря.

Монтажники взяли дополни
тельные обязательства: до конца 
года выполнить строительно-мон
тажных работ на J миллион пять
сот тысяч рублей.

Добрая слава 
идет на Майском 
механической заво
де о фрезеровщике 
Николае Бояринце
ве. Знатный ра
бочий выполняет 
месячные задания 
не ниже чем на 

1300— 350 процен
тов.

Встав на трудо 
вую вахту в честь 
X X I  съезда пар
тии, он показывает 
ьысокие образцы 
труда.

На снимке: фре- 
: зероыщнк Н .П . Бо 

нринце».
Ф ото  Е, Михан- 

! лова.

□

В борьбу за коммунизм
ГК в л к с м  провел совеща

ние бригадиров и членов бригад, 
которые первыми в нашем горо
де вступили в соревнование за 
право называться бригадой 
коммунистического труда. С 
речью перед собравшимися вы
ступил перзый секретарь 
А нгарского ГК  КП СС т. А . С. 
Антипов,

—-Смотрю я на вас и вспоми
наю,—-начал он свое выступле
ние,— как в 1926 году, будучи 
примерно в вашем возрасте, 
создали мы я общежитии ком
муну. Учились мы в индустри
альном техникуме, было нас 
в коммуне человек 60: Тогда
посещение лекций не было 
обязательным, и мы десять 
дней учились, а десять рабо
тали Заработаешь 300 рублей 
—сдаешь их в коммуну, зарабо
таешь полторы тысячи —  тоже 
сдаешь в коммуну... В то вре
мя не было экономических ус
ловий для такого движения. 
Ц К  комсомола не советовал 
создавать такие коммуны: не
своевременно, Просуществовав 
некоторое время, наша ком- 
M v H a  распалась...

Сейчас, в канун X X I  съ ез
да партии, созрели условия

для создания на производстве 
бригад коммунистического тру
да— бригад, которые хотят 
жить, учиться, трудиться по- 
коммунистически.

Гов. Антипов рассказал о 
перспективах развития А нгар
ска в будущем семилетии, по 
истечении которого наш город 
превратится в крупный инду
стриальный центр страны.

— Очень хорошо,—  продол
жал он, —  что ряд бригад на
шего города поддержали по
чин москвичей и ленинград
цев и вступили в соревнова
ние за npa.no называться 
бригадой коммунистического 
труда. За выполнение' приня
тых обязательств горком ком
сомола будет присваивать им 
это высокое звание. Н о  чтобы 
коммунистическое соревнова
ние осуществлялось ' на деле, 
надо « « о г о  потрудиться.

Н а совещании выступили и 
бригадиры тт. Графеева, З а ц е 
пин, Потапова, Булий, расска
зали об обязательствах и о 
работе своих бригад, заверили, 
что они добьются высокого 
права носить имя бригады 
коммунистического труда.

Л. Леонидов.

"Н о р о д ш о й  ст р а н е

~ К сведению делегатов VIII городской
партийной конференции

Городская партийная конференция открывается 6 де
кабря в 10 часов утра во Дворце культуры,

Растут ряды бригад 
коммунистического 

труда
А Л М А -А Т А . Инициатива 

комсомольцев и молодежи М о 
сквы и Ленинграда по созда
нию бригад коммунистического 
труда широко .подхвачена мо
лодежью Караганды, Чимкента. 
J' сть-Каменогорска, Алма-Аты, 
совхозов республики.

Бригады коммунистического 
труда Калеша Кульмагамбегова 
с Чимкентского свинцового за
вода, Михаила Боядалетова с 
карагандинской шахты «Пер
вая вертикальная», Михаила 
Довжика из Ярославского сов
хоза Акмолинской области, 
Ивана Кораблика и Ю рия 
Быкова с Алма-Атинского за
вода тяжелого машиностроения 

* и многие другие обязались ра- 
: ботать, жить и учиться по-ком

мунистически.
ЦК КП Казахстана принял 

в связи с атим постанозление 
«О б  инициативе комсомольцев и 
молодежи по созданию бригад 
коммунистического труда». 
ЦК КП Казахстана обязал о б 
комы, горкомы и райкомы пар
тии, первичные партийные ор
ганизации, Центральный Комя- 
тет комсомола Казахстана, 
профсоюзные # органы поддер
жать это начинание.

Новая победа 
гидростроителей

Ш ироко развернув социали
стическое соревнование за до
стойную встречу X X I  съезда 
партии, коллектив строителей 
Иркутской ГЭС одержал круп
ную трудовую победу, 29 нояб
ря завершен кодовой план стро
ительно-монтажных работ на 
101,5 процента.

Обязательства, взятые кол
лективом гидростроителей, осу
ществлены на шесть дней рань
ше срока.

Бегут по стегай 
электропоезда

Д Н Е П Р О П Е Т Р О В С К . Да
леко в степь уходит железная 
дорога. Вдоль нее от Днепро
петровска до Пятихаток стоят 
теперь мачты-гиганты с густой 
сетью проводов. В контактную 
сеть в эти дни был подан ток 
высокого напряжения, и по но
вой э ле к т риф и ц ир о в анн о й ли
нии побежали первые электро
возы.

Электротяга вдвое ускорит 
в Приднепровье перевозку ру
ды, металла и других грузо>!, 
сбережет стране сотни тысяч 
тони топлива.

Сто тысяч посетителей
Закрылась выставка работ 

советских художников, посвя
щенных 40-летию Ленинского 
комсомола. За полтора месяца 
в Центральном выставочном* 
зале побывало около ста тысяч 
зрителей.

Чем привлекали к себе люби
телей искусства произведения, 
посвященные молодости кашей 
страны? На это отвечают ты
сячи записей, которые остав
ляли в книге отзывов многие 
из тех, кто побывал в залах на 
Манежной. Главное в них^—это 
кровная заинтересованность со 
ветских людей в судьбах род
ного. искусства, в его дальней
шем расцвете.

Концерты на сцене 
Кремлевского театра

У москвичей быстро завоевал 
популярность театр в_ Кремле. 
Н а его сцене начали выступле
ния лучшие хоровые* танцеваль
ные коллективы и оркестры, 
участники дней Советского 
Союза на Всемирной выставке 
в Брюсселе,

Среди коллективов, которые 
выступят в Кремлевском теат
ре,—  Г осударственный симфо
нический оркестр Союза ССР 
под управлением К. Иванова.



Трудящиеся Ангарска предлагают...
ЗА УСКОРЕНИЕ СТРОИТЕЛЬСТВА ЖИЛЬЯ

Коммунистическая партия и года
Советское правительство считают, 
что в настоящее время развитие 
жилищного строительства являет
ся одной из важнейших задач всех 
партийных, профсоюзных и хозяй
ственных организаций, всего со
ветского-народа.

Намечаемый контрольными циф
рами семилетнего плана объем 
строительства жилых домов в 
1959 — 1965 гг общей площадью 
650— 660 миллионов квадратных 
метров, или около 15 миллионов 
квартир, обязывает строителей со 
всей серьезностью еще раз пере
смотреть все имеющиеся на строй
ках резервы.

Высокие требования, которые 
предъявляет народ к строителям 
жилья, 'накладывают на коллек
тивы строек все больше и больше 
ответственности за высокие тем
пы и хорошее качество работ,

Строители Ангарска с каждым 
годом все больше овладевают пе
редовым опытом, совершенствуют 
организацию труда и добиваются 
улучшения экономических ре
зультатов- Но у нас, в Ангарске, 
все-еще существует большой раз
рыв между завершением строи
тельства домов и их окончатель
ной отделкой-

Сейчас, когда мы готовимся пе
рейти на новый, прогрессивный 
способ сооружения малометраж
ных квартир из крупных зологало- 
бетояяых панелей, этот разрыв че 
может быть терпимым.

Необходимо самым серьезным 
образом рассмотреть предложение 
коллектива строителей второю 
участка первого строите л ьноо 
района, выдвинутое в мае этою

и не получившее должной

п о с т у п ь ю
На заводах, фабриках, на ули

цах и площадях, в домах— везде, 
где встречаются советские люди, 
в эти дни идет взволнованный 
разговор о величественных пер
спективах, открывшихся перед на
шим народом в связи с опублико
ванием тезисов доклада тов. Н. С. 
Хрущева на XXI съезде партии.

Семилетний план — это новый 
шаг вперед к новому расцвету на
шей могучей социалистической 
державы, к построению коммуниз
ма.

Взять хотя бы ту отрасль про
мышленности, в которой я рабо
таю— легкую индустрию. За годы) 
семилетки будет построено 156 ( 
новых крупных предприятий и 
закончено строительство 114 
предприятий, начатых сооруже
нием до 1959 года.

В полтора раза увеличится вы
пуск продукции легкой промыш
ленности. По сравнению с 1958 
годом выпуск шерстяных тканей 
возрастет на 167 процентов.
Нам, швейникам, будет много ра

боты!
Я работаю в Ангарске с начала 

строительства его. Была электро
монтером, потом освоила специ
альность швейницы.

Радостно жить и работать в 
стране, народ которой твердой по
ступью идет вперед, к коммуниз
му.

Ф, Виноградова,

сменный мастер Ангарской
швейной фабрики, орденоносец.

поддержки со стороны управления 
и партийного комитета строитзль- 
ства. Предложение это сводилось 
к созданию таких комплексных 
бригад, которые бы вели все ра
боты, включая отделку и сдачу до
мов в эксплуатацию.

В самом деле, существовавший 
еще в этом году способ строитель
ства жилья по циклам (когда 
бригады одного участка возводили 
нулевой цикл, а другого— монти
ровали стены и т. д.), сейчас по
хоронен самой жизнью, опытом и 
практикой строительных бригад, 
как непригодный способ.

В настоящее время бригада са
мостоятельно выполняет все зем
ляные работы, устанавливает 
фундаменты и возводит дом. Так 
ликвидирован разрыв во времени, 
существовавший ранее между 
этими циклами работы- Теперь не 
нужны и приемочные комиссии, 
которые приходили на стоящийся 
дом после каждой бригады.

Полный комплекс работ для 
одной бригады позволит еще выше 
поднять производительность тру
да. Вот характерный пример: 
комплексная бригада т. Пирога на 
89 квартале, начавшая строитель
ство сорокаквартирпогп дома 15- 
го октября, обязалась закончить 
его к XXI сиезду партии. Такое 
же обязательство взяла и бригада 
т. Баженова. А сколько можно 
привести примеров из прошлого, 
когда такие же строительные ра
боты по циклам проводились в 
течение десяти месяцев. Теперь, 
как мы видим, все строительные 
работы по дому заканчиваются за 
три— три с половиной месяца. Но 
вот здесь и скрывается корень 
дальнейшего зла. После оконча
ния строительных работ, как пра
вило, наступает большой разрыв, 
и дома стоят в ожидании отделоч
ников.

Именно так получилось с дома
ми 5, 6, 7, 8, 10 с общим 
количеством 226 квартир, постро
енными еще в августе. Наши 
бригады сами штукатурили фаса
ды этих домов. Четвертый месяц 
эти дома ждут отделочников, и 
когда они еще придут, бригады от
делочного района! Порочность та
кой организации работ, сдержива
ющей темпы ввода жилья в экс
плуатацию. вполне очевидна и

ис-треоует незамедлительного 
правления.

Сейчас, в канун перехода к 
строительству малометражных 
квартир из крупных панелей, где 
объем отделочных работ резко со
кратится, назрела необходимость 
перейти к комплексным (в полном 
смысле этого слова) бригадам.

Такая комплексная бригада дол
жна иметь в своем составе рабо
чих всех специальностей, необхо
димых для окончательного строи
тельства дома вместе с отделкой и 
сдачей его в эксплуатацию. Впол
не понятно, что при такой орга
низации исчезнут разрывы в стро
ительстве дома, а срок возведения 
дома вместе с отделкой резко со
кратится, в два-три раза и станет 
минимальным. *

В комплексных бригадах ра
зовьется совмещение профессий и 
взаимозаменяемость членов брига
ды, например, монтажник-штука
тур, штукатур-маляр, плотник- 
столяр-стеколыцик,— а это в свою 
очередь повысит кругозор строи
теля и будет способствовать даль
нейшему росту производительнос
ти труда и улучшению качества 
работ. Практика показала, что 
бригады монтажников без добав
ления специалистов освоили шту
катурку фасадов и приступают к 
устройству кровли. Вот почему 
руководству управления строи
тельства сейчас необходимо- вер
нуться к рассмотрению полезного 
начинания коллектива второго 
участка первого строительного 
района, незаслуженно оставленно
му без должного внимания.

Именно сейчас надо разрабо
тать структуру таких комплекс
ных бригад, чтобы строительство 
домов из крупных панелей велось 
без всяних разрывов силами еди
ной комплексной бригады. Вполне 
естественно, что при создании та
ких бригад отпадает необходи
мость иметь специализированный 
отделочный район с его участками 
и его большим хозяйством, что то
же даст значительную экономию. - 

Поскольку это предложение 
диктуется требованиями жизни и

Теплоэлектроцентраль—  

в предстоящей семилетке
В тезисах доклада -тов. Хруще

ва на XXI съезде КПСС о развитии 
народного хозяйства СССР на 
1959— 1965 гг. дана величест
венная картина создания матери
ально-технической базы комму
низма.

Значительную роль в этом пла
не строительства коммунистиче
ского общества отводится . энерге
тике, которая должна опережать 
по темпам своего развития другие 
отрасли народного хозяйства, В 
этом семилетии будет осуществле
на сплошная электрификация кол
хозов и совхозов. Энергетика про
чно войдет и в железнодорожный 
транспорт и займет там ведущее 
место. К 1965 году выработка 
электроэнергии составит 500 —  
520 миллиардов киловатт-часов, 
что в 2— 2,2 раза превышает вы
работку электроэнергии в 1958 
году. Установленная мощность 
электростанций за семилетие воз
растет вдвое.
Особенно бурно будет развиваться 

энергетика Иркутской области, 
обеспечивающая развитие метал
лургической, нефтехимической и 
других отраслей промышленности.

Выработка электроэнергии в 
Иркутской области в 1965 году 
увеличится по сравнению с 1958 
годом больше чем в 6 раз и со
ставит 35 миллиардов киловатт- 
часов. В строительство новых 
электростанций Иркутским сов
нархозом за семилетие будет вло
жено 2,5 миллиарда рублей.

Большое значение в выполне
нии плана выработки электро
энергии будет иметь развитие дей
ствующих электростанций, выяв
ление резервов и приведение их 
в действие как по увеличению 
выработки электроэнергии, так и 
у лу чш ени ю технике -экономии е -
ских показателей.

Ангарская ТЭЦ за период 1959 
— 1965 гг. должна увеличить вы 
работку электроэнергии на 34 
процента и отпуск тепла на 62 
процента. Это будет достигнуто за 
счет улучшения использования

является прогрессивным, внедре- j оборудования, а также за счет до
нне его не терпит отлагательства ! полнительной установки одного 
и должно быть решено в самое j котлоагрегата высокого давления
ближайшее время.

П. Цыбин,
начальник. 2-го участка пер
вого стройрайона.

I и замены двух турбогенераторов. 
; За счет внедрения новой техники, 
повышения культуры эксплуата
ции значительно повысятся тех
нико-экономические показатели. 
Достаточно сказать, что только за 
счет снижения удельных расходов 
топлива на выработку электро
энергии за семилетие можно будет 
выработать дополнительно 300 
миллионов киловатт-часов элек
троэнергии. Себестоимость элек
троэнергии в 1965 году будет 
значительно ниже, чем в 1958 го-
¥■

) В предстоящем семилетии на 
>ТЭП будет широко внедряться ав

томатизация технологических про
цессов. Наряду с автоматизацией 
отдельных агрегатов получит свое 
развитие комплексная автомати
зация. В первую очередь будет 
осуществлено автоматическое уп
равление всеми механизмами цеха 
углеподачи и автоматическое ре
гулирование частоты и мощности, 
связывающее в единую автомати
чески действующую систему ос
новные агрегаты ряда цехов.

В этом, семилетии наша электро
станция будет поставщиком цен
ного строительного материала — 
золы ТЭЦ для предприятий строй
индустрии города Ангарска. Для 
этой цели будет построено не
сколько установок для пневмати
ческой подачи предприятием золы 
в больших количествах.

За счет внедрения новой техни
ки, совершенствования знаний и 
умения работать производитель
ность труда за семилетие увели
чится не менее чем на 37 про
центов. Это даст возможность вы
свободить часть работников, ониX - "г'пойдут раоотать на вновь пускае
мые электростанции нашей обла
сти. Немалую роль в этом деле 
должно сыграть и упрощение 
структуры управления станцией 
на базе централизованного ремон
та оборудования, позволяющей 
резко сократить количество цехов 
и высвободить ряд работников 
для строительства и эксплуатации 
новых электростанций. v

У нас имеются большие пер
спективы по значительному улуч
шению культурно-бытовых усло
вий трудящихся. Прирост жилой 
площади за семилетие составит 
около 10000 кв. метров. В подав
ляющей своей массе каждая 
семья работающего будет иметь 
отдельную квартиру. В начале 
этой семилетки для работников 
станции будет построен и введен 
в эксплуатацию дом культуры со 
зрительным залом на 545 мест, с 
большим количеством клубных 
'помещений, включая большой 
физкультурный зал.

Прошедшие во всех цехах ми
тинги по обсуждению тезисов док
лада тов. Хрущева на XXI съезде 
КПСС вызвали энтузиазм у работ
ников станции, желание быстрее 
решить задачи, поставленные в 
Этом историческом документе. По
этому нам кажется целесообраз
ным, учитывая дефицит в элек
троэнергии, по крайней мере до 
пуска Братской ГЭС, в условиях, 
когда еще нет на месте подготов
ленного потребителя, установить 
на подстанции ТЭЦ еще один по- 
высительный трансформатор для 
возможности дополнительной вы
дачи значительного количества 
электроэнергии и в Иркутекую- 
энергосистему. Ич Хазовский, 

директор ТЭЦ

ИЗУЧАЮ Т ТЕЗИСЫ Н. С. ХРУЩ ЕВА

Харьковский станкостроительный завод выпускает тяжелые 
станки для металлообрабатывающей, металлургической и бу 
мажной промышленности. Больших производственных успехов 
добился коллектив механосборочного цеха №  2.

На синмке: сверхплановый плоскошлифовальный станок, из
готовленный коллективом механосборочного цеха №  2.

Большой интерес 
, вызвали контрольные 
Д цифры семилетнего 

плана, изложенные в 
тезисах доклада тов. 
Н. С. Хрущева на 
XXI съезде ЕПСС, у 
работников прилавка 
управления рабочего 
снабжения. Во всех 
магазинах, столовых

созданы кружки по 
изучению материалов 
предстоящего съезда, 
выделены опытные 
пропагандисты и аги
таторы.

Первые такие заня
тия состоялись в ма
газине № 25, в торго- 
во-з1купочяой базе, в 
ателье мод, в конторе

аатериально - техни
ческого снабжения.

Материалы пред
стоящего съезда 
включены в програм
му занятий курсов по 
повышению квалифи-.- 
кации заведующих" 
отделами магазинов, а 
также курсов пова
ров.

к
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Рейд газеты „ Знамя коммунизмаа

Как вам доставляют газеты и журналы?
Ежедневно поезд доставляет 

в Ангарск более 15 тысяч э к 
земпляров журналов, газет. Их 
с нетерпением ждут подписчи
ки.

— Как доставляются газеты 
и журналы трудящимся? С та
ким вопросом обратилась ре
дакция к  своим читателям. Нй- 
же мы помещаем материалы 
рейда газеты «Знамя комму
низма»-

ПОЧЕТНАЯ ПРОФЕССИЯ
Газеты, журналы —  это уже 

так привычно, так обыденно, что 
без них будто и жизнь не .мыс
лится. По привычке открываем 
ящик для пасем и газет, просмат
риваем пахнущие краской листы, 
смеемся, волнуемся и совсем не 
задумываемся над тем, кто дос
тавляет нам радость. Когда пись
ма и газеты приходят вовремя, 
почтальона мы будто и не замеча
ем. А ведь сколько их хороших, 
добросовестных людей, ходят еже
дневно с сумкой на ремне по го
родским улицам и кварталам с 
утра до вечера, считают лестнич
ные ступени.

Красная Федосья Семеновна—  
иавестный и уважаемый человек 
в поселке Дальнем. Разбросаны 
постройки Дальнего, немало тут 
домов без номеров и улиц, но Фе
досья Семеновна отлично ориенти
руется, она знает в лицо каждого 
подписчика, не бывает на ее уча
стке никаких «чрезвычайных 
происшествий» в смысле вруче
ния корреспонденции адресату.

Фазлыева Айна Антоновна.Двад- 
цать четырехэтажных домов! 356 
подписчиков! Район крупноблоч
ного строительства— это уже це
лый город, а обслуживает его 
только один почтальон.

Харина Лариса Ивановна. За 
три года она не имеет ни одного 
замечания, ни одной жалобы, а 
подписчиков— сотни. Она достав
ляет почту в 37, 38 кварталы и 
so все коттеджи улицы Набереж
ной.

Полякова Клава. Имя этой жен
щины давно пора занести в город
скую книгу почета, жаль только,

. что такую до сих пор не завели. 
Сколько улиц в Майске и в рай
онах самовольной застройки, 
которые его окружают, по
пробуй, разберись в этом лаби
ринте. Но благодаря сметливости 
и терпению Клавы Поляковой на
селение Трактовых, Железнодо
рожных, Майских и Театральных 
улиц и переулков ролучает газеты 
аккуратно, без потерь.

Здесь лишь четыре фамилии, но 
отличные работники есть в каж
дом почтовом отделении, десятки 
честных и преданных людей оп
равдывают это высокое звание— 
звание почтальона.

КОГДА ЯЩ ИК ПУСТ...
Брезжит рассвет. Много дел у 

человека утром, еще до того, как 
начался рабочий день. Но загля
нуть в ящик для писем и газет 
он никогда не забудет. Увы, в 
этот утренний час все ящики Ан
гарска и его районов пусты. В 
это время машины с газетами и 
журналами еще только-только 
прибывают к почтовым отделени
ям. Начинается сортировка газет; 
и журналов.Только в 12-м часу—  
эта самое лучше®!—-почтальоны

покидают ев о и учреждения и от
правляются в путь. А, например, 
в 11 почтовом отделении, обслу
живающем район крупноблочного 
строительства, почтальон начина
ет доставку не раньше 13 часов, 
и то, если он не пообедает. В 5, 
6, а то и в 7 ча'сов получат газе
ты и журналы подписчики, что 
живут в конце маршрута почталь
она. Не слишком ли поздно. Про
шел день, число которого стоит 
на первой газетной странице и 
только тогда подписчик раскрыл 
газету.

Наши читатели выражают 
справедливое недовольство таким 
состоянием дела.

Номерная каругель

Вот эта улица,
вот этот дом. 

Десять табличек висят 
здесь кругом.

Не светит к  тому же
разбитый плафон. 

...Крутится, вертится
наш почтальон.

«Во многих городах страны, в 
частности, в Москве и в подмос
ковных районах, находящихся от 
столицы в 40— 50 км, газеты 
доставляются подписчикам в 7—  
7-30 часов утра в день их выхо
да. А почему нельзя сделать это
го в Ангарске?— пишет нам Н. II. 
Угорело в.— Невольно напраши
вается вопрос: почему, если я не 
выписываю газет, то могу читать 
их в 9 часов утра (купив в киос
ках «Союзпечати»), а если выпи
сал на квартиру, то раньше 12—  
13 часов я их не увижу?».

— Почему? — с,таким вопро
сом мы- обратились к начальнику 
городской конторы связи Николаю 
Александровичу Протасову.

—  Ангарск — не Москва! —  
ответили нам. Как часто потчуют 
нас таким ответом!

Тов. Протасов привел в защиту 
своей мысли добрый десяток до
водов, больших и маленьких, 
объективных и необъективных. 
Быть может, в чем-то работники 
городской конторы и правы. Но 
чем объяснить, что, например, в 
поселке Кирова, в Байкальске га
зеты доставляются за 2— 3 дня 
гуртом? Почему воскресный но
мер газеты «Знамя коммунизма» 
доставляется во вторник, а то и в 
среду.

«Газета нам доставляется не
своевременно: в 7 часов вечера на 
другой день»,— пишет домохозяй
ка С. Канунвикова (ул. Октябрь
ская, 42-а, кв 4).

«В воскресный день почта нам 
не доставляется. Воскресную газе
ту получаем в понедельник вече
ром. Доставка газеты через день 
вошла в систему,—пишет житель 
поселка Кирова т. Яковенко».

Решении горисполкома за 
■№ 182 от 23 июня 1958 года 
обязывало местные органы связи 
организовать двухкратную достав
ку корреспонденции в централь
ном и 6-м почтовом отделениях. 
Ныне это решение предано забве
нию. Почему?

Есть в нашем городе немало 
бед, затрудняющих нормальную 
работу почтальонов,— об этом мы 
поговорим ниже. Но почему руко
водство городской конторы связи 
так робко решает вопросы органи
зации труда и зарплаты почталь
онов перед вышестоящими орга
низациями? Ведь это не внутрен
нее дело городской конторы связи. 
От этого зависит удовлетворение 
запросов подписчиков— это боль
шой общественный вопрос!

ОТНУДА БЕРУТСЯ ЖАЛОБЫ

Когда укомплектовывался штат 
в 9-м отделении связи, работники 
удивлялись, что им, габетвен- 
ко, и делать-то будет нечего. 5 

! человек вполне нормальный штат 
для обслуживания поселка це
ментного завода. Но по ходу 
работы им некогда было и по
смеяться над своим первым впе
чатлением. Работы оказалось, что 
говорится, по горло. Как ни ста
рались почтальоны, а нет-нет да 
и жалобы начальнику. «Не вовре
мя почту доставили», «газета на 
день позже пришла», «телеграмма 
запоздала».

В 9-м отделении 3 почтальона. 
Все они буквально перегружены. 
Ежедневно с утренним поездом из 
Иркутска прибывает почта. В это 
же время привозят и городскую 
газету. Начинается сортировка. В 
12 часов почтальоны уже в пути- 
Поселки «Шеститысячник», це
ментного завода, «Строитель» и 
половину 2-го района обслужива
ют только три почтальона. И если 
первый подписчик получил газе
ты в 12 часов, то последний уви
дит их только к вечеру.

Центральные газеты прибыва 
ют на почту только с обеда, ког- 
Д(> почта уже в разносе, и остают
ся на следующий день.
С телеграммами дело обстоит еще. 

хуже. Разносчика совсем нет. Час
то случается так: пришла сроч
ная телеграмма, начальник М. Г. 
Козлов бросает свою работу и до- 
ставляет-eg адресату.

И так бывает.

№. .В2 Ц® I?1
- 0  Ч Я  В  S  я Г

f I .  .

ЕСЛИ ПОЧТАЛЬОН ЗАБОЛЕЕТ

Это может случиться с каждым. 
Не гарантированы от гриппа, ан
гины и прочих неприятностей и 
письмоносцы. Если почтальон за
болеет, его сумку с газетами дол
жен взять кто-то другой. По ло
гике оно должно быть так, а на 
деле—не всегда. Заболела, напри
мер, почтальон Майского отделе
ния связи Шура Яковлева, и ле
жат газеты и письма ее клиентов 
неделю— другую. Придет кто-ни
будь из подписчиков на почту, 
потребует газеты— выдадут, а ко
му недосуг идти самому,приходит
ся ждать, когда письмоносец вы
здоровеет. Никто из почтальонов 
на Шурин участок идти не хочет. 
Во-первых, не так просто разоб
раться в адресах: попробуй найти 
в Майске, например, улицу Розы 
Люксембург, даже старожилы за
трудняются указать дорогу, а 
большинство жителей и вовсе не 
слыхали о ее существовании, во- 
вторых, почтальоны не хотят за
менять друг друга и потому, что 
нет в отделении порядка в оплате 
труда на такой случай. К приме
ру, носила почту на другой учас
ток Матрена Бусаедова около 
двух недель, а получила за это 
только 25 рублей. Кто согласится 
заменять за такую плату? Подоб
ные факты есть и в других отде-
1СНИЯХ.

В 47 квартале, пишет Н. II 
Уфимцева,—нет постоянного поч
тальона. Доставляют газеты 
почтальоны других участков 
по совместительству и, очевидно, 
в качестве какой-то дополнитель
ной нагрузки. Поэтому, видимо, 
газеты нам доставляют после обе
да в 14-15-16 часов, бывают слу
чаи, что по три дня нет ни газет, 
ни писем». Если кто-нибудь' из 
соседних почтальонов заболеет, 47 
квартал страдает в первую оче 
редь.Пожелания большинства под 
пнсчиков сводятся к тому, чтобы 
на каждой улице, каждом участке 
был постоянный почтальон, чтоб 
администрация отделений опера
тивно решала вопросы заменяе
мости почтальонов на случай бо
лезни.

мов — не новый вопрос в нашем 
городе. Исполком горсовета своим 
решением обязывал жилищно- 
коммунальные организации, гор- 
комхоз (тт. Зугера, Гаврилова, 
Малеева) еще к 10 июля этого го
да привести нумерацию домов и 
наименование улиц в соответст
вие с генеральным планом города. 
Этим же решением исполком обя
зывал городское управление архи
тектуры (т. Заруев) в целях об
легчения труда почтальонов и ус
корения доставки корреспонден
ции еще к 1 августа решить воп
рос об установке ящиков для.пи
сем и газет на первых этажах но
вых домов. Но и сейчас почталь
оны взбираются по лестничным 
маршам на четвертые этажи с тя
желой сумкой, теряя силы и вре
мя, но не теряя надежды 'на бу
дущее, что и у ангарских связис
тов будет больше машин, специ
альных тележек и других средств, 
облегчающих труд работников 
связи.

Валенки - скороходы
Недавно нам выдали валенки 

28 размера, а нам нужны 23.
(Из письма работников цент

ральной почты).

О КОВАРНЫХ АДРЕСАХ, 
ЯЩ ИКАХ И ПРОЧИХ 

ПРЕПЯТСТВИЯХ НА ПУТИ 
ПОЧТАЛЬОНОВ

# Мария Алексеевна Расторгуева 
взволнованная вернулась в отде
ление связи.

— Надежда Павловна,— говори
ла она начальнику седьмого отде
ления связи,—я принесла письмо 
Аксеновой обратно. Не нашла та
кого дома.

На первой, второй, третьей На
бережных 11-го района, откуда 
вот сейчас вернулась почтальон 
Расторгуева, не упорядочена ну
мерация домов, то номеров совсем 
нет, а то, как по 2-*й Набережной, 
одни и те же номера на несколь
ких домах.

Неразбериха с номерами домов 
встречается и в других поселках и 
районах города. Вот что об этом 
пишет А. Резников.

«В 8-м районе есть улица 5-я 
Железнодорожная и такая же 
улица есть в соседнем поселке». 

Упорядочение нумерации до

Могут ли работники прилавка 
помочь связистам? Вот что пишет 
об этом читатель И. Запорожец: 
«Считаю необходимым вмешаться 
в торговую сеть и потребовать от 
последних постоянной торговли 
почтовыми ящиками. Ангарск 
строится,— пишет он,— и почто
вые ящики нужны».

☆ ☆ ☆
Близится, новый год. В нашем 

молодом городе, кварталы и ули
цы которого растут буквально не 
по дням, а по часам, ежегодно 
растет число подписчиков. 
Сейчас в отделениях связи 
подбирают квитанции, подсчи
тывают, сколько подписчи
ков будет на ту или иную газету, 
на журналы, новые издания книг.

К новому году, как обычно, го
товят добрые пожелания. Трудя
щиеся города ждут от работни

ков связи в новом 1959 году 
устранения недостатков, о кото
рых шел разговор сегодня.

В рейде принимали участие: 
рабкоры— А. Резников, М. Век
шина, В. Байбаков, В. Байкова, 
Г. Утнин, Г, Чирков, читатели на
шей газеты С. Канунникова, 
Н. Угорелов, М. Бойко, В. Перми- 
нов, С. Година, И- Яковенко, 
И. Туз, X. Сибгатуллин, Т. Поно
марева, Я. Семенов, В. Мирскова,
С. Беляева, В. Васильев, В. Ш у- 
равков, Л . Иванов, С. ! Политое,
Л. Попова, Л. Корольчун, Г, £в- 
реинов, Л. Смирнов, Б. Стрзнгин,
В. Свистильник, Н- Уфимцева и 
сотрудники редакции городской 
газеты.
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Новые советские предложения 
одобряют все, кому дорог мир

е Ц ЕН ТРЕ ВН И М АН И Я

П Е К И Н . Центральные газеты 
Китая на видных местах под круп
ными заголовками : публикуют но
ты Советского правительства пра
вительствам С Ш А . Великобрита
нии и Франции по берлинскому 
вопросу.

«Советское правительство пред
лагает превратись Западный, Бер
лин в демилитаризованный воль
ный город», —  пишет в заголовке 
газета «Жэньмннь яш бао».

«Л юбы е агрессивные действия 
против любого государства —уча
стника Варшавского договора 6у- 
дуть рассматриваться всеми его уча
стниками как акт нападения на йих 

■ всех и немедленно зы зовут соот
ветствующие ответные дейст
вия», —  выделяет в заголовке га
зета «Дагун бао» из нот С оветско
го  правительства правительствам 
С Ш А , Великобритании и Ф ран
ции.

И ЗБАВИ ТЬ МИР  
О Т  РА К О В О Й  О П У Х О Л И

Б А Г Д А Д , Все иракские газеты 
на видных местах под крупными 
заголовками публикуют сообщения 
о нотах Советского правительства 
по берлинскому вопросу и о пресс- 
конференции в Крем>ле.

Газета «А з-Зам аи» выделяет 
слова товарища Н. С . Хрущ ева
0 том, что предложения С С С Р  по 
вопросу о будущем Берлина не яв
ляются простым предупреждением 
Западу, а отражают желание и з
бавить мир от раковой опухоли.

Помотвнив о лышных 
соревнованиях, 

посвященных Д ню  
Советской  

Конст ит уции
Соревнования проводятся 5 де

кабря с. г. в 12 часов в районе 
пионерского лагеря промышленных 
предприятий.

Общее руководство организаци
ей и проведением соревнований 
осуществляется ГК Ф К  и спорта, 
непосредственной проведение со 
ревнований возлагается на судей
скую коллегию и городскую  лыж
ную секцию.

К соревнованиям допускаются 
команды коллективов физкульту
ры, учебных заведений.

Будут проведены эстафеты: для 
мужчин— 4x10 км, женщин—-4x5 
км, юношей (4 0 — 41 г. р . ) — 4x10 
км, девушек (4 0 — 41 г. р .)~ 4 х 5  
км,

В командный зачет входит сум
ма времени мужской и женской 
эстафеты и для юношеских ко*мнд 
такой же командный зачет.

Примечание: количество команд 
«е  ограничено.

Команды-победительницы (муж. 
чины и женщины) награждаются 
переходящим кубком и дипломом
1 степени, команды, занявшие II — 
III места, награждаются диплома- 
ми соответствующ их степеней. 
Команды-победительницы (юноши 
к  девушки) награждаются памят
ям и вымпелом и дипломом 1 сте
пени, команды, занявшие II— III 
места, награждаются дипломами 
соответствующих степеней. Кол
лектив Ф К , выставивший наи
большее количество команд, на
граждается грамотой ГК. ФК и
спорта.

Заявочные листы (технические) 
подаются з судейскую коллегию, 
которая будет проводиться 3 Де
кабря в 16 часов в помещекии ГК 
Ф К  и спорта. Коллективы Ф К , 
представившие несвоевременно йли 
не полностью оформленные заявоч
ные листы на свои команды, к со
ревнованиям допущены не будут.

Городская лыжная! секция.

ЗА Я В Л ЕН И Е  
Г О С Д Е П А Р Т А М Е Н Т А  СШ А
В А Ш И Н Г Т О Н . Государствен

ный департамент С Ш А  опублико
вал официальное заявление по по
воду! ноты Советского правительст
ва правительству С Ш А  по берлин
скому вопросу. В заявлении гово
рится, что нота, «разумеется, бу 
дет подвергнута тщательному изу
чению».

Игнорируя тот факт, что. запад
ные державы грубо нарушили по
ложения П отсдамского соглашения, 
потеряв тем самым право на про
должение оккупации Западного 
Берлина, госдепартамент тем не 
менее заявляет, что «Соединен
ные Ш таты не дадут молчаливого 
согласия на односторонний отказ 
Советского С ою за от своих обяза
тельств и своих обязанностей в 
отношении Берлина, официально 
согласованных с Англией, Ф ран
цией и Соединенными Ш татами», 
И з заявления далее явствует, что 
С Ш А  «не вступят ни в какое согла
шение с Советским С ою зом », на
правленное на ликвидацию оккупа
ционного статуса Берлина.

ВАШ И Н ГТО Н  
В ЗА М ЕШ А ТЕЛ Ь С ТВ Е

Н Ь Ю -Й О Р К  Нота Советского 
правительства правительству
С Ш А  по берлинскому вопросу и 
пресс-конфеоекция в Кремле у 
Председателя Совета Министров 
С С С Р  Н, С. Хрущ ева находятся в 
центра внимания нью-йоркских га- 
ает.

Сообщение вашингтонского кор- 
респодента газеты «Н ью-Й орк 
тайме» Ш мидта свидетельствует о 
том, что новое предложение С овет
ского Союза, направленное на 
ликвидацию создавшегося ненор
мального положения в Берлине, 
пришлось явно не по вкусу офи
циальным представителям С Ш А . 
Ш мидт пишет, что «специалисты 
по Советскому С ою зу» в государ
ственном департаменте «отметили 
в частном порядке» крайнюю «не
желательность» этого предложения 
для правящих кругов С Ш А  и дру
гих западных держав

Особенно не нравится этим кру
гам идея превращения Западного 
Берлина в вольный, демилитаризо
ванный город В комментариях ря
да обозревателей сквозит опасение, 
что эта идея получит широкую 
поддержку в самых различных 
частях земного шара, в связи с чем 
западным державам будет еще 
труднее защищать свои позиции в 
германском вопросе,

Советские предложения по бер
линскому вопросу вызвали опреде
ленное замешательство среди офи
циальных кругов в Вашингтоне. 
Обозреватель агентства Ассош иэй- 
тед П ресс Хайтауэр, например, 
указывает в своем сообщении из 
Вашингтона, что предложение Со» 
ветского Союза о превращении З а
падного Берлина в вольный город

представи- 
и что со-

«эастало официальных 
телей С Ш А  врасплох» 
ветскнй план, «очевидно, вышел за 
рамки того, что ожидалось ими».

Во многих комментариях и теле
граммах из-за границы настойчиво 
проводится мысль, что реакция за
падных держав на советские ноты 
является «одинаковой». Однако 
тот же Хайтауэр указывает, что 

•западные державы резко расходят
ся во мнениях о том, какую занять 
линию в отношении советских 
предложений. В опубликованной 
корреспонденции в газете «Н ью- 
Йорк тайме» из Лондона указы
вается со ссылкой на информиро
ванные источники, что в Лондоне 
наблюдается определенное раздра
жение в связи с чересчур «непре
клонной» позицией Бонна в бер
линском вопросе.

Д О К У М Е Н Т  БОЛЬШ ОГО  
ЗН АЧ ЕН И Я

Б О Н Н . Печать Западной Гер
мании публикует передовые статьи 
и комментарии, посвященные но
там Советского правительства трем 
западным державам-, а также пра
вительствам ГД Р и Ф РГ.

Газета «Франкфуртер рундшау» 
отмечает, что «л»ысль о превраще
нии Берлина в вольный город, бе
зусловно, вызывает на Западе ин
терес. несмотря на официальное 
возмущение»

! азета «Нейв Рейн-цейтунг» 
признает, что «нота Москвы... яв
ляется документом большого зна
чения». Газета указывает, что за
падные державы не могут просто 
отвергнуть советскую ноту.

Печать сообщает о реакции за
падногерманских правящих кругов 
и политических деятелей на ини
циативу Советского Союза. Из 
этих сообщений явствует, что ру
ководящие деяте\и Западной Гер
мании стремятся сохранить нетро
нутым оккупационный статус За
падного Берлина,

Г Л А В Н А Я  Ц Е Л Ь -  
С О Л И Д АРН О СТЬ В БОРЬБЕ 

З А  МИР

К А И Р . С 24 по 27 ноября 
здесь состоялось заседание Между- 
наррдного подготовительного ко
митета по созыву конференции мо
лодежи стран А зии и Африки.

Подготовительный комитет при
нял решение провести в Каире кон
ференцию молодежи стран А зии и 
Африки, а также представителей 
всех международных молодежных 
организаций.

В решениях подготовительного 
комитета говорится, что главный 
вопрос повестки дня конференции 
молодежи стран А зии и Африки 
— роль молодежи А зии и Африки 
в укреплении солидарности наро
дов двух континентов, в борьбе за 
укрепление всеобщего мира, за за
прещение ядерного оружия и его 
испытаний, за разоружение,_______

{ !к и н о  j i  JB шоштштж сч а ст ь я
Тяжела жизнь кочевых цыган 

печальны их песни, утомителен 
путь табора по степным дорогам 
Недолгий отдых— и снова однооб 
разный пейзаж южнорусской сте
пи, нудный скрип колес. С  инте 
ресом смотрит на окружающее 
цыганенок Коля Нагорный. М ного 
выпадет пережить ему на жиз
ненном пути, пока он не найдет 
своего счастья в общей борьбе за 
дело народа, в кровавых и страш
ных боях с кулаками.

С первых кадров зритель зах 
вачен стремительностью развива
ющегося действия, тревогой за 
судьбу героев. Вот Коля, его бра 
11етр, бабушка попадают в табор 
Баро-Ш иро— богатого цыгана, ко
нокрада и предателя. Ему ничего 
не стоит загубить своих собратьев 
от его руки гибнут бабушка в 
Петр. Коля остается один. За ук
раденный пирожок его сажают в 
холодную. Здесь и встречает он 
того рыжего русского парня, ,ве 
с?льчака и балагура, память о ко. 
тором пронесет через всю свою 
бурную молодость. Э тот безымян
ный «рыжий» заронил первую 
искру в сердце мальчика, расска
зав ему, что за счастье и правду 
нужно бороться всем вместе —  и 
русским, и украинцам, и цыганам. 
Нет отдельной цыганской правды. 
Есть одна правда дЛя всех бед
ных— это борьба за нее, «Разве 
борьба— не счастье? —  спрашивает

И з зала суда

НО
Когда руки 
держат руль...

Смоленинов Иван .Иосифович с 
1954 года работал на Усольской 
автобазе. Как работник был на 
хорошем е чет у и был хороши м 
семьянином/ И никто из знавших 
его не думал, что он может ока
заться на скамье подсудимых. Это 
случилось при следующих обстоя 
тельствах.

13 августа Смоленинов был на
правлен везти почту в поселок 
Тельма. Доставив почту, он с дву
мя товарищам^ зашел в столовую. 
Здесь они втрЬем распили' пол- 
литра водки. В голове Смоленино' 
ва зашумело. Ночью он решил 
ехать обратно на базу. В машину 

качестве пассажиров посадил 5 
человек. Подвыпивший водитель 
развил скорость до 70 км* в час. 
при повороте с рулевым управле 
нием не справился, и машина с 
разбегу налетела на металлическую 
колонну. Находившиеся в кузове 
пассажиры Ульянова, Пантелеева, 
Ершова и Кануперов получили те
лесные повреждения, а машина вы
шла из строя. На ремонт ее потре
бовалось 3500 рублей,

Народный суд 4-го участка 
приговорил Смоленинова к полу
тора годам лишения свободы.

Этот случай еще раз напомина
ет всем шоферам, что пить водку 
при исполнении служебных обя
занностей, значит совершать пре
ступление.

Г. Уткин*

рыжий.— Сейчас тебе больно,труд
но, но пройдут годы, и ты станешь 
вспоминать свою  молодость как 
великое счастье потоку, что ты 
боролся за пранду..,»

На глазах зрителей растет ге
рой. Он уже комсомолец, конфис
ковывает хлеб у кулаков, разъез
жает с агитбригадой по уездам, и 
песни Николая Нагорного уже 
иные, не прежние тоскливые и 
грустные, а задорные, молодые, 
зовущие на бой. В бою  этом, же
стоком» и кровавом, гибнут друзья 
Нагорного— комсомолец Агафон, 
его любимая Катя, но правда, за 
которую они бились, восторжест
вовала, Проносились годы. М ного 
раз с  оружием в руках приходи
лось Николаю Нагорному вставать 
на защиту завоеванных прав. Он 
защищал свое счастье, открытое 
ему когда-то в далеком детстве 
рыжим парнем, с которым Нагор- 
ный встречается под Берлином.

Таков сюжет фильма «Трудное 
счастье», поставленного по расска
зу Ю рия Нагибина киностудией 
«М осфильм». Талантливый кол
лектив много поработал над филь
мом, и поэтому не случаен тот- ус
пех, который выпал на его долю. 
Жизненным делает фильм темпе
раментная игра актеров— артистки 
В Анджапаридзе (бабуш ка), О. 
Ефремова (рыжий парень), В. Л е
онова, создавшего обаятельный о б 
раз Агафона, Н . Головиной (К а 
тя ), В. А вдю ш ко (секретарь ком
сомольской ячейки Гвозденко) 
Духовный рост, становление Н ико
лая — нового человека, его первые 
робкие чувства к девушке по-чело
вечески тепло раскрыл М. Коза-* 
ков. Хорош ие сатирические краски 
нашел постановщик А . Столпер 
для характеристики благообразных 
на первый йзгляд физиономий Т у - 

яковского. Ьрмолина, Зябликова 
(арт. Н. Бубнов, Н. Сергеев, В. 
Яковлев) В этом отношении за
поминается сцена, когда кулаки 
договариваются мстить комсомоль- 
цале. На экране —  четыре «благо
честивых» старца, трое из них за
клятые враги, звери по своей на
туре, и четвертый— хоругвь с , изо
бражением Христа, Эта сцена о 
многом говорит зрителю...

'М ожно поставить в упрек сце 
наристу, что многие образы не вы
писаны в должной мере. Так, ма
ло запоминаются образы других 
комсомольцев, совсем теряется о б 
раз матери Коли. В целом фильм 
воспринимается очень хорошо,

В. Мутин.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ

С 15 января 1959 года Ан
гарский ГК ВЛКСМ и гороно 
открывают подготовительные 
курсы для поступающих в 
вузы.

Прием документов в ГК 
ВЛКСМ до 20 декабря 1958 
года.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Редакции городской газеты 
«Знамя коммунизма» СРОЧНО 
ТРЕБУЕТСЯ ОПЫТНАЯ МАШИ
НИСТКА.

Срочно требуются вре
менные рабочие-женщины 
для переборки картофеля, 
Оплата труда сдельная, 

Обращаться: г. Ангарск, 
Московский тракт, торго- 
во - складская контора 
УРСа.

ОРСу «рочио ч?е6у»тс1 квалн- 
#щщршеш* продавцы, хмежр 
auu-txiffift, а», производство* ви
довой, уб тшшш магазине» 
Обращаться яо адресу: пос. Юж

ный, отд й л  хтт, телефон—‘Куй
бышеве 9-04, 9-06.

Ангарскому молочному 
комбинату требуются: ма
шинисты компрессорных 
аммиачных устаноаок, 
старший электрик.
Обращаться с  9 до 18 ча

сов ежедяезно.
Дшрекди.

k p n a  «Рекбсвдшак» щнйт-
ются м ехавю ш  швейных тш ш , 
мжройщ ях легкого дамского 
платья, м ш т р к к , опытный бух
галтер материальна! гр уп вк  

С ш р а в д т е *  е 9 i «  18 часе® 
ежедневно яо a jp eey : пос. Майсж, 
уд. Димитрова, 10 (овояо стадио
на «О тр д а ея ь» )-

Смотрите на экранах города 
новый художественный фильм

Скицюк Виктор Павлович,
прож. в г. Ангарске, возбуждает 
дело о разводе со Скицюк Анной, 
Николаевной.

Дело будет слушаться в Иркут
ском облсуде.

В К И Н О Т Е А Т Р А Х  ГО РО Д А
«А Н Г А Р А » —Утраченные гре

зы. Сеансы: 11, 13, 15, 17, 19, 21. 
С 4 декабря*—  Фиделио. Сеансы: 
10-45. 12-30, 14-15, 16, 17-45.
19-30, 21-15.

«П О Б Е Д А » —  На дальних бе
регах». Сеансы: 9-50. 11-40,
13-30. 15-20. 17-10, 19, 20-50,
22 - 40 .

«П Р О ГР Е С С » —  Киевлянка, 
Сеансы: 12-20, 14-20, 16-20, 18-15.
20-10, 22 Для деуей Миколка- 
паровоз. Нач. в 10-20. С 4 декаб
ря— Трудное счастье.

Правление артели , «Ремес
ленник» с глубоким прискор
бием извещает, что 23 ноября 
1958 года в городе Ессенту
ках внезапно скончалась член 
КПСС, председатель правления 
артели «Ремесленник» 

Хростоаская 
Галина Иннокентьевна
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